

La Région dilapide nos sous à Madagascar

La Région Rhône Alpes a signé avec la région d'Atsinanana une convention de coopération décentralisée prévoyant une aide annuelle de 450.000 € par an entre 2012 et 2014, orientée vers la santé, l'éducation, les infrastructures

Nous apprenons par un témoin qui se rend régulièrement sur place que les bons sentiments qui animent nos élus n'ont peut-être pas des résultats à la hauteur des sommes allouées.

En premier lieu, 95 000 € soit presque un quart du total ne sert qu'à assurer un bureau permanent à Tananarive avec une personne à plein temps (issue de l'ONG Manaode), pour une charge de travail qui ne le justifie pas. Ceci d'autant plus que dans le même bâtiment, deux permanents de la Basse et Haute-Normandie ont aussi un bureau.

Parmi quelques projets réalisés on peut citer les écolodges, village de vacances avec des bungalows inutilisés : coût 220 000€. Un autre village dans les Pangalones, monté par Tétraktys est lui aussi dans le même état. Pas de clients. L'association Manaode bien implantée participe à la ré-exploitation d'une sucrerie existante et produit 4 fois moins qu'annoncé pour 287.925 € sur 3 ans soit quand même une aide de 7€ par kg de sucre produit ! Agriculteurs et vétérinaires sans frontières livrent en 'urgence' mais pas au bon moment des semences de remplacement aux habitants de Brickaville après un cyclone. Coût : 22000 €.

Une fois de plus **voilà des subventions dépensées sans suivi des résultats**. La Région qui n'a pas les compétences pour juger la validité des projets, se fie uniquement à la bonne foi des ONG bénéficiaires. Or la plupart de celles-ci reçoivent ces financements qui pour l'essentiel ne servent qu'à les faire vivre sans apporter aucune aide au développement, l'objectif initial.